

Invita Lenin Moreno a empresarios españoles a invertir en Ecuador



Madrid, 19 dic (RHC) El presidente de Ecuador, Lenín Moreno, invitó desde Madrid a empresarios españoles a invertir en el país sudamericano por las enormes potencialidades y garantías con que cuenta.

Durante un Foro Empresarial Ecuador-España, desarrollado como parte del programa de la visita oficial que cumplimenta a la nación europea, expresó Moreno que su gobierno quiere favorecer la inversión, lo cual su criterio la gran generadora del empleo es la empresa.

También el jefe de Estado precisó que las inversiones deben ser en el contexto de la diversificación de la economía, la mejora de la productividad y la generación de empleo, con respeto a la normativa laboral, tributaria y ambiental que impulsa su administración.

Durante el intercambio, el presidente ecuatoriano Lenin Moreno destacó que su gestión busca apuntalar el proceso de consolidación y apertura de la economía con el apoyo del sector privado, vía inversión directa, las alianzas público-privadas y las otras modalidades contempladas en la legislación local para el ingreso de capitales.

El presidente de Ecuador, Lenín Moreno, quien se encuentra de visita en Madrid, ofreció una charla a periodistas españoles, sobre temas nacionales, su política y la importancia del diálogo.

Casa América fue la sede del conversatorio denominado “Tribuna Americana”, organizado por la Agencia EFE, donde el mandatario ofreció su postura sobre educación, conservación, situación política internacional y corrupción, entre otros tópicos.

En el encuentro también estuvo presente la canciller de Ecuador, María Fernanda Espinosa, quien forma parte de la delegación que lo acompaña en su gira por Europa, iniciada en Italia.

“La corrupción es una lacra que corroe nuestra sociedad. La corrupción afecta el desarrollo de todos nuestros pueblos. Es un flagelo global”, aseguró el mandatario, quien explicó la cruzada que desarrolla su gobierno contra las ilegalidades.

En cuanto al diálogo, lo describió como el camino hacia la paz y enfatizó que es un principio de su administración, pues garantiza el enriquecimiento de todos.

Durante su estancia de tres días en Madrid, que concluye esta jornada, Moreno se reunió con el Rey Felipe VI y el presidente del gobierno español, Mariano Rajoy, recibió la Llave de Oro de Madrid, de manos de la alcaldesa, Manuela Carmena, y tuvo un intercambio con ecuatorianos residentes en este país europeo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150724-invita-lenin-moreno-a-empresarios-espanoles-a-invertir-en-ecuador>



Radio Habana Cuba